



**Quelle:** Blick Aktuell, Waldbreitbach, Nr. 35/2010 – 02.09.10, Seite 3

## Prüfungen für das Goldene Leistungsabzeichen der Feuerwehr in Puderbach **Ausbildung verbessert, Kameradschaft gefördert**

**Schnelligkeit gefragt: Nicht nur Brände, auch Personenrettung und richtige Behandlung von Gefahrgut bei Unfällen standen auf der Anforderungsliste**

**Puderbach.** Nach einer dreimonatigen Vorbereitung wurde es für die Kameraden der Feuerwehren Puderbach, Kurtscheid, der VG Unkel, Waldbreitbach und Rengsdorf ernst. Da der bisherige Platz in St. Katharinen dieses Mal wegen des Neubaus einer Halle nicht genutzt werden konnte, traten alle Mann und eine Frau am vergangenen Samstag auf dem Gelände der Feuerwehr Puder-

bach an, fest entschlossen, das Leistungsabzeichen Gold zu erwerben.

Die Feuerwehrleistungsabzeichen erhöhen nicht nur den Ausbildungsstand jeder Feuerwehr, durch das Üben wird auch die Kameradschaft gefördert, so Wehrleiter Udert von der VG Puderbach.

Unter der Führung des Gruppenleiters Stefan Wirth (FW Puder-

bach) musste die erste Gruppe zeigen, dass sie in der Lage sind, eine Gefahrensituation fehlerfrei zu bewältigen. Die zwei zu bewältigenden Aufgaben waren: PKW Brand in einer Werkstatt mit Personenrettung und Unfall eines Gefahrguttransporters mit Personenrettung.

Das jeweilige Ereignis wurde erst unmittelbar vor Beginn des Leistungswettbewerbs unter Aufsicht des Hauptkampfrichters ausgetost. Innerhalb von 15 Minuten musste der zuständige Gruppenführer die Befehle geben und die Kameraden richtig agieren. Nach der praktischen Übung kam für alle die theoretische Prüfung. Als auch die letzte Gruppe ihre Übung absolviert hatte, zogen sich die Wertungsrichter zur Auswertung und Beratung zurück um anschließend den Gruppenführern das Ergebnis mitzuteilen. Nach einer kurzen Wartezeit überreichten dann Berthold Schopp, Sprecher der Wertungsrichter und Wehrleiter Karl-Erwin Udert, FW Puderbach, die Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold mit Ur-

kunden an die Gruppen. Besonders geehrt wurde Willi Munkenbäck von der Feuerwehr Unkel, da er die Prüfung für das goldene Abzeichen bereits zum dritten Mal abgelegt hatte.

Das erfolgreiche Abschließen wurde nach Beendigung des offiziellen Teils mit einem gemeinsamen Grillabend gefeiert.

Folgende Kameraden haben das Leistungsabzeichen Gold erreicht: Frank Bücher, Sascha Schmidt, Christian Theis, Lars Hoffmann, Sven Born, Michael Neumann, Stefan Klein, Michael Führer, Frank Schneider und Gruppenleiter Stefan Wirth (FW Puderbach) und aus den Gemeinden Kurtscheid, Unkel, Waldbreitbach und Rengsdorf: Fredi Juhr, Bianca Sager, Hermann-Josef Gersthahn, Uwe Zisgen, Alexander Stein, Jürgen Theis, Willi Munkenbäck, Armin Bierbraucher, Gruppenleiter Sebastian Böntgen, Dietmar Hessler, Harald Wittlich, Dominik Geisen, Gerd Crames, Dirk Weinberg, Stefan Schwarzkopf und Gruppenleiter Peter Schäfer.

- KAB -



## Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de  
PB-A1008, Seite 2/3



*Kletterkünste gefragt: Was auf dem Dach transportiert wird, muss im Einsatz schnell unten sein.*



*Schnell und effektiv: Feuerwehr im simulierten Einsatz.*



## Pressebericht

[www.ff-waldbreitbach.de](http://www.ff-waldbreitbach.de)  
PB-A1008, Seite 3/3



*Gut in Form: Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Puderbach.*